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Top 6.2 Gutshof

Herr Bumann fragt nach, warum auf dem Gutshofgelände nichts passiert, obwohl die 
Gemeinde Geld in den Haushalt für eine Planung eingestellt hat.
Frau Kassow teilt mit, dass eine Bauvoranfrage abgelehnt wurde und erläutert dazu 
die Eigentumsverhältnisse.


